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光武西路上两处路面长期未硬化
市民通行难，住建部门称因征迁未谈妥

记者随后也就市民们
的问题采访市住建委相关
科室。

工作人员说，光武西路
铁路桥西的问题，往年也与
涉及的某驾校协商过，可惜
没有成功。他们还将与对
方再对接，看是否能协商成
功。至于市民提出的绕过

去修路的提议也不太行得
通，修路必须按照规划进
行，不能随意更改，按照规
划，某驾校的房屋在
道路红线内，必须拆
除才能继续修路。而
光武西路与工业路交
叉口西边的一小段非
机动车道，也是因为

牵扯征迁问题导致工程暂
停。⑧6

（王 冕）

市住建委：两处施工暂停 都因征迁未谈妥

近日，分别有市民向本报热线反映，城区光武西路上有
两段长期放置未修的路，一段是前几年就有人拨打热线说
过的，光武西路与车站路交叉口往西、铁路桥西边的非机动
车道和人行道多年未彻底修好；一段是光武西路与工业路
交叉口往西，也有一小段非机动车道不知为何没有铺沥青，
还是土路。由于路面没有彻底修好，市民们从此经过都感
到很不方便，也希望相关部门可以早日把路面修好。

本报讯（记者杨长坡）市民
周先生拨打本报热线说，他经常
到城区中心广场锻炼身体，近日
他发现广场绿化带里的绿化苗
木有一部分已经枯死，不知道是
旱死的，还是生了病虫害，他希
望有关部门查明原因，尽快更换
这些枯死的绿化树木。

根据周先生的报料，记者来
到中心广场沿着周边进行采访，
发现这里的绿化带确实有一部
分绿化苗木枯萎死亡。

在广场西边，记者看到这边
的绿化带里的绿化苗木叶虽有
干枯，但面积不大。可当记者来
到东边时，看到的情况却很严

重，枝叶干枯的绿化苗木已经连
成一片，出现了大面积死亡的现
象。在广场南边东部，记者看到
这里绿化带的情况和东边的情
况一样严重，多数已经枯萎干
死。记者再往广场中央走去，发
现绿化带里，也有绿化苗木死亡
的现象。

“这些绿化树是近一个月前
死的，不仅叶子枯萎了，有一些
枝子也干枯了。”住在附近的报
料人周先生告诉记者，他认为可
能是旱死的，也有可能是生了病
虫害，他希望有关部门实地察
看，尽快把这些枯死的苗木更换
掉！⑧6

本报讯（记者杨长坡 通讯
员张成山）七八年如一日帮助邻
居崔海秀干农活，被乡亲们称为
活雷锋的张克新，今年50岁，是
社旗县兴隆镇罗庄村大张庄组
人。

“这几年要不是克新兄弟帮
忙，我们这孤儿寡母的家庭真不
知道日子该咋过，你们可要替我
宣传宣传这位活雷锋！”社旗县
兴隆镇罗庄村大张庄组村民，今
年 53岁 的 崔 海 秀 告 诉 记 者 ，
2011年，他爱人在平顶山打工
时因事故不幸去世，当时他大儿
子十来岁，小儿子四五岁，家里
一下子像塌了天，真不知该咋
办，特别是家中需要耕种的十来
亩农田，一下子压在一个妇女身
上。就在这时候刚刚从部队复

转回乡的张克新夫妇来到她家
说：“嫂子，你不要怕，只要我们
的地能种，你家的也不会搁荒！”

七八年过去了，张克新承诺
没变，一年两季，他们一季也没
放空，夏收秋种，卖粮食，买化
肥，总是帮完她家后，再干自己
的。现在她的大孩子已经大了，
在外工作，小孩也上了初中，他
们仍然帮忙如故。她不知道怎
样表达内心的感激之情，就给记
者拨打了电话。

“都是老亲旧邻，我们住得
近，帮忙比较方便，这在农村也
不算是稀罕事，谁家能没个啥困
难，她家没劳动力，我们帮她干
一点重活，也很正常！”张克新说
起七八年来帮助崔海秀家干农
活的事觉得不算啥。⑧6

帮邻居干农活
七八年如一日

记者根据市民反映来
到光武西路采访。

在光武西路铁路桥西
边，记者看到路北的这一段
路非机动车道与前几年一
样，仍是约百米长的一段路
表面还没有铺沥青，多是碎
石，骑车在上面比较颠簸。

人行道却有了变化，修了一
部分，有了一个陡坡出入口
方便上下人行道。附近群
众说，今年正好赶上双创双
建，社区居民点的区间道修
好了，这里也终于修了这样
一个人行道出入口。人行
道走着比以前方便很多，只

是非机动车道还没要修的
动静，让他们很着急。以前
大家也都知道是因为旁边
房屋拆迁问题难以解决，现
在人行道开了一个出入口，
正好跟着出入口改变路的
铺设方向，直接把之前准备
拆迁的房屋给绕过去？

光武西路铁路桥西 问题多年未解决

光武西路与工业路交
叉口往西 100多米路北，
有一小段才几米长的非机
动车道完全没有硬化，路
面都还是土，多处坑坑洼
洼。

附近商户告诉记者，

就这一小段路，一到下雨
天路面泥泞难走，商户们
还 自 己 找 土 石 垫 过 路 。
其实一年多前，附近路段
新铺了沥青，不知为啥铺
到这里突然停下，再往前
走是以前旧路面，虽然也

没 修 但 曾 经 硬 化 过 还 能
走，就留下这一点十分难
走。因此他们也很不解，
为啥不再往前修一点，与
能 走 的 旧 路 面“ 无 缝 衔
接 ”上 ，大 家 走 着 不 更 通
畅了？

光武路工业路交叉口西 一小段路未硬化

城区中心广场绿化带

一些绿化苗木枯死
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铁路桥西边未修好的路面 本报记者 王 冕 摄

中心广场枯死的苗木 本报记者 杨长坡 摄


